



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Schützen trotzen der Hitze

Ringeler feiern Sylvia und Ulrich Hölscher



Doppelter Hofstaat:

Marion und Peter Lutterbey, Königspaar Sylvia und Ulrich Hölscher, (dahinter Fahnenträger Reinhard Jost), Astrid und Hermann Peters;
vorne: Vivien Martius + Falk Rehorst, Nadine Menke + Timo Schulte, Anika Goß + Julien Hölscher

Foto: Katharina Stupp

Sylvia und Ulrich Hölscher sind die neuen Majestäten des Schützenvereins Ringel. Gefeiert wurde am Wochenende – und dabei der hochsommerlichen Hitze getrotzt.

Walter Heemann war stolz auf „seine“ Schützen. „Trotz der Hitze sind an beiden Tagen 75 Mann angetreten“, freute sich der Ehrevorsitzende des Schützenvereins Ringel über die vielen Mitglieder, die das Schützenfest bei hochsommerlichen Temperaturen begleiteten. Mit Ulrich und Sylvia Hölscher hat der Verein ein neues Königspaar. Den Hofstaat bilden Peter und Marion Lutterbey sowie Hermann und Astrid Peters.

Am Samstag begann das Fest mit dem Antreten und Ausholen der alten Majestäten Sandra Schönborn und Daniel Goldau.

Anschließend diente der Hof Korte als Picknickplatz.

Der abendliche Festball mit der Tanzband „Dacapo“ wurde durch eine Rock'n'Roll-Vorführung der Tanzschule „Ihr Team“ und eine Tombola abgerundet.

Mitglieder der Nachbarvereine Settel, Vortlage-Niederlengerich und Hölter feierten im Waldhotel Hilgemann mit den Gastgebern bis in die Nacht hinein.



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Der Sonntag startete mit dem Antreten der Vereinsmitglieder zur Gedenkfeier. Nach dem Marsch zum Ehrenmal und der Kranzniederlegung hielt Pfarrer Ernst-Ulrich Stegemeier eine Ansprache.

Zurück am Zelt, stillte der „Ringeler Kaffeeklatsch“ Hunger und Durst.

Die Nachmittagsgestaltung bot mit Hüpfburg, plattdeutschen Geschichten von Kindern der Grundschule Stadtfeldmark und weiteren Angeboten Spiel und Spaß für Jung und Alt.

Ab 16 Uhr ging es dann um die Königskronen. Rund 25 Erwachsene traten an.

Ihnen gleich taten es die Kinder auf der Laseranlage.

Nadine Menke und Timo Schulte konnten sich am Ende mit dem Titel Kinderschützenkönigspaar schmücken. Zu ihrem Hofstaat gehören Vivien Martius und Falk Rehorst sowie Anika Goß und Julien Hölscher.

Nach der Proklamation wurden die Nachbarvereine Amkenheide, Kattenvenne von 1900 und Hohne-Niedermark begrüßt.

Der Festball krönte schließlich das Schützenfest.

Quelle: Westfälische Nachrichten, 22.07.2013



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Ehrungen



60-jährige Mitgliedschaft (seit 1953):

Werner Wiemann

50-jährige Mitgliedschaft (seit 1963):

Friedrich Bardelmeier
Wilfried Hasselmann
Hartmut Klemm
Herbert Schallenberg
Wilhelm Tiemann

40-jährige Mitgliedschaft (seit 1973):

Karl-Heinz Landwehr

25-jährige Mitgliedschaft (seit 1988):

Rainer Haarlammert
Udo Haarlammert
Dietrich Kröger
Dirk Schallenberg-Mikolajew
Hans-Hartwig Schröer



Schützenverein Ringel von 1904 e. V.

Ehrungen für besondere Verdienste in Silber

Erwin Stienecker	20 Jahre Adjutant
Heinz Stienecker	23 Jahre Fahnenoffizier
Dirk Schallenberg-Mikolajew	20 Jahre Vorstand

Ehrungen für besondere Verdienste in Gold

Ulrich Peters	30 Jahre Offizier
Hermann Peters	25 Jahre Adjutant
Friedrich Kröner	25 Jahre Fahnenoffizier

Pokalverleihungen

Pokale / Kordeln

Königs-Pokal	Peter Lutterbey	34 von 36 Ringen
Becker-Pokal	Matthias Leiwe	47 von 50 Ringen
Peters-Pokal	Dirk Schallenberg-Mikolajew	48 von 50 Ringen
Leiwe-Pokal	Dirk Schallenberg-Mikolajew	47 von 50 Ringen

Vergleichsschießen "Alt gegen Jung"

Wanderpokal Junioren	Alexander Enters	49 von 50 Ringen
Wanderpokal Senioren	Matthias Leiwe	49 von 50 Ringen

Jugendpokale

Wanderpokal 1. Platz	Christian Mathews	483 von 500 Ringen
Wanderpokal 2. Platz	Manuel Schlautmann	477 von 500 Ringen
Wanderpokal 3. Platz	Katja Wittkamp	477 von 500 Ringen

Schützenkordeln

Kordel in Silber	Philipp Fischer	93 von 100 Ringen
	Manuel Schlautmann	93 von 100 Ringen
	Alexander Enters	93 von 100 Ringen

© Schützenverein Ringel von 1904 e. V.